
Q.授業で特に力を入れていることは何ですか？
A.リアルなことを想定できるような資料作りを心がけて
います。
喋ることはスライドに文章で載せないようにしたり、教
科書に書いてある必要なことを抜粋して、基礎的なこと
を絞って伝えることで学生自身が応用してその知識を使
えるようになってほしいです。教科書の情報に加えて例
え話をしてイメージしやすいようにする皓も心がけてま
すね。
成績をつける立場としてではなく、学生が中心となるよ
うな授業展開ができるといいなと思っています。

Q.大学の授業以外でどのような活動をしていますか？
A.今年から始動したCheerfulサークルでの活動をして
います。最近はサークルメンバーとボルダリングに
行って体を動かしてきました！
カーリングの研究もしています。
デリバリーするときの筋電図の計測や、フォームの違
いや筋肉の活動の違いを調べています。

Q.好きなことや趣味は何ですか？
A.スノーボードですね。
シーズン期間はシーズンパスを買って20回くらい行っ
てます！
ツーリングも楽しくて好きですね！

先生から、高校生へメッセージをお願い
します！
説得力のある保育ができる保育者になれる
ように、一緒に頑張りましょう！！

鈴木寛康先生にインタビュー！！
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